

Protokoll der Sitzung am 18.06.2018

TOP 01 Formalia

Anwesende	Nele, Philipp, Lennart, Miri, Juni, Christina, Emely, Marah, Joe
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Jo
Nächste Sitzung	Datum: 25.06.2018
	Redeleitung: Emely
	Protokoll: Lennart
	Essenseinkauf: Lennart
Protokoll der letzten Sitzung	15.06., 08.06.// – Angenommen 9/0/0
Beschlüsse der Sitzung	<ul style="list-style-type: none"> - Antrag AK Lernreise Hochschulgruppe Leipzig: 100€ bewilligt - Antrag Tag gegen Anti-Muslimischen Rassismus der MLG: 30€ bewilligt - Antrag Vortragsreihe Identität: 55€ bewilligt
To-Do-Liste bis nächste Woche	<ul style="list-style-type: none"> - Werbung per Flyer, Listen, FB VA, Mensa Monitore (Nico kümmert sich) - Antrag Kosten Kongress: Nico check StuRa-Ressourcen - Alle überlegen sich Fragen fürs Vorsingen - Für Ausgabe von Handouts an Studis vorher Kater fragen (Jo) - Wer geht zum Vorsingen: Chris, Emely, Lennart, Freddy, Philipp, Jo, Nele - Jo schickt kritische Auszüge zum Gegenlesen an Lorenz - Nico redet mit Christian Annecke wg. Wahlannahme

Erinnerung Protokolle

- Protokolle immer gleich per Telegram & Mail versenden und ins Board hochladen (bearbeitbar)

TOP 02 Finanzen

- **Antrag AK Lernreise Hochschulgruppe Leipzig (Juni ist anwesend)**

Inhalt: Studienreise zu kritischen Lehr- und Lernkonzepten

Beantragte Summe: 100€

Verwendungszweck: Fahrtkosten

Weitere beantragte Förderung durch: Lehramts FSRä & StuRa

Änderungsantrag: 80€

Empfehlungsabstimmung 100€: 8/0/1

Abstimmung 100€: 5/0/0

→ Förderung beschlossen; Änderungsantrag obsolet

- **Antrag Tag gegen Anti-Muslimischen Rassismus der MLG (Nadine ist anwesend)**

Inhalt: Vortrag, Gemeinsames Fastenbrechen

Verwendungszweck:

- Materialien (Einweggeschirr)

Empfehlung: Bitte studentische Preise umsetzen. Nadine sagt Änderung zu.

Weitere beantragte Förderung: STuRa, Info, FaRaO, Jura, Sozio

Beantragte Summe: 30€

Empfehlungsabstimmung 30€: 9/0/0

Abstimmung 30€: 5/0/0

→ Förderung beschlossen

- **Antrag DVPW (Eigenantrag aus dem FSR)**

→ Aufs nächste Mal verschoben (Ressourcen StuRa klären, eigene Fördergrenze überlegen)

→ Philipp, Lennart, Marah, Jo wollen hin.

- **Antrag Vortragsreihe Identität (vom letzten Mal verschoben)**
Beantragte Summe: 55€

Abstimmung: 5/0/0

→ Förderung beschlossen

TOP 03 Gremien

- **Fakultätsrat (morgen)**
 - Exkursion M.A. EIECE
 - Berufungskommission PolBil steht nicht drauf
 - Nico wird in die StuKo bestellt
- **AK Lehrstuhl**
 - Werbung per Flyer, Listen, FB VA, Mensa Monitore (Nico kümmert sich)
 - Alle überlegen sich Fragen fürs Vorsingen
 - Gesammelte Frageliste an Nele senden
 - Steckbrief Infomaterial zu Kandidat*innen (in VLs und bei Vorsingen)
 - Für Ausgabe von Flyern an Studis vorher Kater fragen (Jo)
 - Wer geht zum Vorsingen: Chris, Emely, Lennart, Freddy, Philipp, Jo, Nele
- **StuRa**
 - Antrag AG Status für Attac
 - Vorfälle zwischen Attac und StuRa-Verwaltung belasten das Verhältnis
 - Welches Verhältnis hat der FSR zum Antrag:
 - Antrag zur Diskussion stellen / problematisieren
 - Nachfragen nach Motivation des Antrages

TOP 04 FSR-Aktivitäten

- **Lehrbericht**

- Kleinere Änderung wurde eingearbeitet. Sonst sind alle einverstanden

→ Jo schickt kritische Auszüge zum Gegenlesen an Lorenz

- **Aktuelle Zuständigkeiten Öffentlichkeitsarbeit**

- Emely und Freddy (Finanzen) machen Mailbeantwortung (bei der ersten Antwort alle ins CC setzen)
- Website (Jo)
- FB (Freddy, Miri, Emely als Reserve)
- Ersti-Gruppen (Freddy, Philipp & Emely richtet neue Ersti-Gruppe ein und betreuen sie)

- **Wahlen**

→ Nico redet mit Christian Annecke

- Alle wirte-in müssen Wahl annehmen